
Mietervertreibung für das Klima –
Eine weitere Folge der Energiewende
geschrieben von Admin | 2. Oktober 2014

von Günter Keil
Wesentliche Komponenten der Energiewende sind die Energie-Einspar-
Verordnung EnEV (1), die auf dem Energie-Einsparungs-Gesetz EnEG beruht,
und das Erneuerbare-Energien-Wärme-Gesetz EEWärmeG (12).
Wie bei dem EEG und der Energiewende werden die erforderlichen Kosten
zur Umsetzung von der Regierung und den Profiteure klein geredet oder
verschwiegen. Durch die Verordnung und das Gesetz sollen den Verbrauch
von vorwiegend fossilen Energieträgern für das Heizen privater und
öffentlicher Gebäude vermindern und damit der geplanten Absenkung der
CO2-Emissionen dienen. Die EnEV wurde 2002 erlassen. Zwischenzeitlich
wurde sie mehrfach mit dem Ziel novelliert, zuletzt 2013, insbesondere
die Forderungen an die Wärmedämmung und die Heizsysteme der Gebäude,
weiter zu verschärfen .

Wie deutsche „Qualitätsmedien“ Ruf
und Auflage ruinieren
geschrieben von Admin | 2. Oktober 2014

Von Michael Limburg
Die deutschen „Qualitätsmedien“ und Ihre Auflagenentwicklung
Seit Jahrzehnten berichten deutsche Medien – von vielen immer noch, vor
allem von sich selbst, fälschlich als Qualitätsmedien wahrgenommen, seit
Jahrzehnten sehr häufig und dazu oft noch vorsätzlich falsch über die
Gründe des Klimawandels. Ich habe mir daher die Mühe gemacht und
Beispiele dieser Berichterstattung mit den Auflagenzahlen verglichen.
Diese kennen nur eine Richtung – nach unten. Ob da ein Zusammenhang
besteht? Urteilen Sie selbst.

Klimaforscher, die neuen
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Weltuntergangspropheten und ihre
Kirche und willige Gefolgschaft
geschrieben von Admin | 2. Oktober 2014

von Michael Krüger
In Zeiten der Kirchenskandale und steigender Kirchenaustritte bedarf es
einer neuen Religion. Denn nur allzu gerne möchten Menschen die Halt und
Leitlinien in ihren Leben suchen glauben, dass die Menschheit Sünde auf
sich geladen hat, der Weltuntergang vor der Tür steht und dieser nur
abgewendet werden kann, wenn man seine Sünden bereut, die Menschheit zu
einem Besseren bekehrt und aktiv dabei mitwirkt. Man erkauft sich Ablass
von seiner Schuld und rette die Welt vor dem drohenden Untergang. Was
kommt da passender als der drohende Weltuntergang durch den
menschengemachten Klimawandel?

Kohle, Gas, Öl, Kernenergie? — Teil
2
geschrieben von Admin | 2. Oktober 2014

von Klaus Dieter Humpich
Neben den fossilen Energieträgern wird auch in der Zukunft weltweit die
Kernenergie einen steigenden Anteil übernehmen. Wem das als eine gewagte
Aussage erscheint, sollte dringend weiterlesen, damit er nicht eines
Tages überrascht wird. Teil 1 finden Sie hier

Das 50-Milliarden-Dollar-Klima-Event
geschrieben von Admin | 2. Oktober 2014

Von Fred F. Mueller
Zurzeit stirbt der Eisbär mal wieder auf unzähligen Titelseiten, so wie
auf derjenigen der „Neuen Rhein Zeitung“ vom 23.9., wo er in großem
Format auf einer kleinen Scholle verloren im Nordmeer treibt.
Hintergrund ist die aktuelle, weltweit laufende Öffentlichkeitskampagne
von Greenpeace, WWF und Co. zur Beeinflussung der Bevölkerung und der
Politik im Vorfeld des vorbereitenden UNO-Treffens, das dem sogenannten
„Klimagipfel“ im nächsten Jahr den „richtigen“ Schwung verpassen soll.
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Hunderttausende von Demonstranten sind in mehr als 100 Ländern überall
auf dem Globus auf die Strasse gegangen, um für eine angebliche
Klimagerechtigkeit zu trommeln.


